

総連会長⇒地区連会長⇒支部長⇒会員各位

令和4年10月19日
白鳩会大阪教区連合会
会長 房本喜久美

白鳩会便り No.81

合掌、ありがとうございます。

秋の澄み渡った空が綺麗ですね。皆様には、お変わりなくお過ごしでしょうか？

さて、10月号の機関紙に、「世界平和の祈り（新バージョン）」のカードが入っていたと思います。今、ウクライナとロシアの間で争いが続いています。クリミア大橋への攻撃が、ウクライナの首都キーウを含めたウクライナへのミサイル攻撃となり、本当はどちらが攻撃したのか、だれが攻撃を始めたのかわからないままに事態は悪化しているように思われます。このまま報復の報復、攻撃への反撃が続きますと、どのような世界になるのかと思います。

そこで、この「世界平和の祈り（新バージョン）」を多くの方に実践して頂きまして、神様の愛のコトバを皆様が放送局となって世界に流して頂きたいと思います。一人でも多く、一回でも多く「世界平和の祈り」をいたしましょう。皆様の愛の思いによって世界が平和でありますように。

そして、これまで13年間にわたり、私たち白鳩会員を愛深くご指導くださっておりました白鳩会会長・佐藤香奈美先生がこの10月で定年になられ退任されることになりました。佐藤先生は、大阪教区の「教区大会」や「女性のための講演会」においてご来阪くださり、感動的なご自身のご体験を通して神様の世界の完全円満さや多くの方に真理をお伝えすることの大切さをお教え下さり、運動面におきましても細やかに大阪教区の現状に照らしたご指導をして下さいました。

皆様も、それぞれに感謝の思いがおありになると思います。そこで、10月25日午後1時半からの「総連会長会議」を「白鳩会員会議」といたしまして、大阪教区の白鳩会員の方であればどなたでもご覧いただけるようにさせていただきます。スマホをお持ちの方は、どなたかと一緒にご覧ください。佐藤香奈美先生の白鳩会会長としての最後のご指導になります。ユーチューブで配信致しますので、ぜひ、ご覧ください。お話のあとは、普段はご覧いただけない会議の様子もご覧いただけます。皆様のご参加をお待ちしております。

また、10月28日には「普及誌購読者拡大のためのネットフォーラム」が開催されます。普及誌購読者は、11月の2月号から来年度の運動が始まります。その前に、来年度の運動についてご説明させていただきます。どうぞ、ご覧ください。

生長の家創刊号より

『生長の家』は、此の心の法則を人類に伝えることによって人類を運命の暴虐の手から奪回することを期するのである。」 多くの方に生長の家をお伝えください。 再拝